

Opération phare sur la période 2015-2018

Vers un réseau de déchetteries sur le territoire de la CCDS

En vue d'optimiser la gestion globale des déchets et réduire les flux qui actuellement sont transférés vers l'installation de traitement de la CACL (60km), la Communauté de Communes Des Savanes (CCDS) a souhaité créer un réseau de trois déchetteries sur son territoire. Il s'agira ainsi de construire une déchetterie sur chacune des communes de Kourou (25 800 habitants), Sinnamary (3 000 habitants) et Iracoubo (2 000 habitants).

Dans ce contexte, ces trois déchetteries devront ainsi être capables de :

- détourner du circuit habituel de gestion, les déchets collectés valorisables (déchets vert, DEEE...);
- limiter les dépôts sauvages ;
- traiter les déchets dangereux des ménages ;
- répondre aux différentes normes en vigueur.

Par ailleurs, définies également comme indispensables dans le développement des collectes sélectives, les déchetteries devront être des équipements de proximité pour les administrés et être une étape déterminante dans la sensibilisation au geste de tri et au développement des filières REP.

A ce jour, les offres travaux sont en cours de négociation pour les déchetteries d'Iracoubo et Sinnamary, ce qui laisse envisager une possible mise en service pour fin 2019. Ce seront à terme plus de 1000 tonnes de déchets (REP, déchets verts et encombrants) qui pourront être gérés sur ces sites.

